
Protokoll: 

 

Frau Wierschem erfragt den aktuellen Sachstand zur Temperaturproblematik in der Kita Kunterbunt. 

 

Herr Pabst teilt den Ausschussmitgliedern mit, dass Herr Diehl vom Zentralen Gebäudemanagement 

in der kommenden Jugendhilfeausschusssitzung am 17.10.2018 über den aktuellen Sachstand 

berichten wird. 

 


